

Mousquetaires en fête

Cette fête ancestrale qui rassemblait pour la 421e fois les bourgeois de La Tour-de-Peilz s'est une fois de plus déroulée dans la bonne humeur générale ce week-end. La société avait d'abord organisé le grand concours de tir samedi au stand de Gilamont. Concours agrémente cette année pour la première fois d'une nouvelle catégorie Perroquet, qui consistait justement à tirer sur une figure de cet oiseau. La source de cette innovation découle aussi d'une tradition, puisqu'elle est tirée de l'image des baillis bernois qui se promenaient avec un Papegay (perroquet en allemand) sur l'épaule.

S'ouvrir aux autres

Puis dimanche venait la fête avec le rassemblement et la proclamation du meilleur tireur: le Roi. Cette année, M. Jean-Pierre

Gétaz a reçu ce titre. Ensuite le cortège s'est ébranlé pour un tour dans la ville, fanfare en tête. Au cours de la partie officielle, le président du Conseil communal, M. Rizzolio, a souligné le symbole de la réconciliation et de l'amitié que cette société représente et a émis une petite suggestion: ouvrir cette confrérie à d'autres familles qui ont aussi acquis une place maintenant dans l'histoire de la ville. Puis, Manuella Blaser, syndique, en parlant des difficultés de la situation actuelle, s'est adressée à tous pour plus de solidarité et de convivialité, qualités qu'encourage d'ailleurs cette société. Et si vous demandez au président Desclouds si sa société a encore une raison d'être à notre époque, il vous répondra que dans le marasme actuel, cela permet justement de se ressourcer... — (S. N.)